

Beschlussvorschlag

Der Ausschuss Schulzentrum Nord nimmt die bisherige Planung für die Mehrzweckhalle und das Campusrestaurant sowie die themenbezogene Beteiligung der Vereine zustimmend zur Kenntnis und beauftragt die Verwaltung, die Anregungen bzw. Änderungsvorschläge in die Planungen einfließen zu lassen und über die Ergebnisse in der nächsten Sitzung zu berichten.

Der Ausschuss bittet darüber hinaus, die vorgebrachten Vorstellungen der Vereine und die Anregungen aus der Politik für eine weitere Beratung mit Kosten zu hinterlegen und zu bewerten.